

# 昆中通信

令和5年度  
NO. 1

令和5年4月21日(金)  
釧路町立昆布森中学校

教  
育  
目  
標

校訓 拓く (英知・創造・愛郷)

自主性に富み生き生きと生活する人間

- ☆ 学力を身につけた生徒
- ☆ 意志の強固な生徒
- ☆ 体力の充実した生徒
- ☆ 思いやりのある生徒



## 「昆中77年目の

## スタートにあたって」

校長 浦 邊 弘 之

暖かな陽差しとあちらこちらにふきのとうが顔を出し始め、春の訪れを強く感じるようになりました。

4月6日に着任式・始業式を行い、7日の入学式で10名の新入生を迎え、全校生徒20名で令和5年度がスタートしました。教職員は新しく5名が着任し、全教職員14名で昆布森中学校の教育活動を推進して参ります。どうぞよろしく願いいたします。

今年度の昆布森中学校の「めざす学校の姿」は「活気ある元気な学校」です。生徒の姿として「目標にむかって自ら考え・学び強い心でやりぬく」をイメージし、「しっかり考える しっかり意志をもつ しっかり学ぶ 笑顔で挨拶」をポイントとした教育活動を進めて参ります。始業式では、子どもたちに今年度のスタートにあたり、自分の夢や目標、新たな決意を忘れずに大切にしていってほしいことと、①「笑顔で挨拶しよう」②「しっかり考えよう」③「しっかり学ぼう」の3点について心がけ、中学校生活を送るようお話ししました。挨拶はコミュニケーションの根本になるもので、笑顔でお互いに挨拶することができる学校でありたいと思います。また、考えることや悩むことは発達段階にある子どもたちの心身の成長にとって大切なことであり、たとえそれが上手くいかなかったとしても次につながる貴重な経験となります。そして、授業や家庭学習にしっかり取り組むことで得る知識や経験と家庭や地域での生活の中で得る知識や経験は、子どもたちの人間性を大きく成長させる両輪になります。

さて、昨年度までの3年間はコロナ禍にあり、さまざまな制約の中で学習活動を行ってきました。4月からも換気、手指消毒、密の回避などの基本的な感染対策は変わりませんが、マスクの着用については大きく変更になり、今後、5月の連休明けあたりに新たな対応が示される予定です。コロナ禍明けになっても多くの心配はありますが、安心・安全を第一に教育活動を進めて行きます。子どもたちのよりよい成長のためには、家庭・地域・学校の密接な連携・協働が欠かせません。皆様方と心をつなげて、77年目の昆布森中学校の新たな歴史と伝統を築いて参ります。1年間よろしく願いいたします。

# 5月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	月	
2	火	校内研修 専門委員会
3	水	憲法記念日 バドミントン春季大会
4	木	みどりの日 開校記念日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	全校朝会
9	火	修学旅行 結団式
10	水	修学旅行1日目
11	木	修学旅行2日目
12	金	修学旅行3日目
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	眼科検診
17	水	クリーンピカリン作戦
18	木	クリーンピカリン予備日 内科検診(全)
19	金	耳鼻科検診(1年) 職員会議⑤
20	土	
21	日	
22	月	育成協・沿岸ネット・学校運営協議会総会
23	火	歯科検診
24	水	植樹活動
25	木	植樹予備日
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	小中合同避難訓練
30	火	
31	水	尿検査(1次)

# 入学式 着任教職員からのご挨拶 対面式



4月7日(金)10:00より、令和5年度の入学式が行われました。今年度の入学式からは、基本的な感染対策をしながら校歌・国歌の斉唱等も実施しました。学校長式辞、入学宣言、在校生代表能登阜雅君の「歓迎の言葉」の後の、「誓いの言葉」では、新入生代表の鈴木結愛さんが、中学生活への決意を立派に表明していました。



入学式後、教室で担任の先生からの中学校生活に対しての心構えのお話を真剣な眼差しで聞く姿勢が印象的でした。新たな環境に戸惑うこともあるかもしれませんが、校長先生の式辞にあった「小さなことの積み重ね」を大切にして新入生の皆さん一人一人の自己実現に向けて先生方が全力でサポートします。

## 浦邊弘之校長 釧路市立共栄中学校より

釧路市立共栄中学校から着任しました浦邊弘之です。保護者や地域の皆様、教職員が一つのチームとなって、子どもたちの笑顔があふれる昆布森中学校をつくって参ります。今年度も昨年度同様、保護者並びに地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

## 阿部勇介教諭 釧路市立景雲中学校より

釧路市立景雲中学校より赴任して参りました。1学年に所属し、部活動では、羽球部の副顧問として主に大会のサポートを担当いたします。生徒一人一人の笑顔と理想実現のために全力を挙げて臨むチーム昆中教職員の一員となるよう尽力しますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 佐藤美智子教諭 釧路市立鳥取中学校より

釧路市立鳥取中学校から赴任しました佐藤美智子です。昨年度は育児休業でお休みしていたので、久しぶりの学校にドキドキしています。早く学校と仕事に慣れ、子どもたちと楽しく充実した毎日が過ごせるようになります。みなさんよろしくお願いいたします。

## 大谷南事務主任 厚岸町立太田中学校より

前任校も私自身の出身も酪農地域でしたので、海の地域に勤務することがとても新鮮で楽しみです。生徒の皆さんや先生方の授業や様々な活動を支えられるよう頑張ります。保護者・地域の皆様におかれましても、お電話口やご来校時にお世話になります。

## 佐藤憲一公務補 釧路町立知方学小学校より

本年度から昆布森中学校に公務補として着任しました佐藤憲一です。3月まで7年間知方学小学校に勤務していました。これまで培ってきた経験を活かし、生徒たちがよりよい環境で楽しい学校生活を送れるように努力したいと思います。よろしくお願ひ致します。



4月11日(火)6校時に対面式が行われました。一年生が入場した後、2・3年生からのクラス紹介や学校生活・部活動の紹介が行われました。2・3年生の先輩方の軽妙なトークとわかりやすい説明のなかで和やかな雰囲気です。「昆中の良さの魅力」が感じられる式となりました。

## PTA 総会・令和5年度役員

会長	鈴木 信宏	椎野 雄太
副会長	枋木 晃徳	中井 範幸
監査	木下 英樹	
研修部長	内海 徳幸	
副部長	新妻 朋幸	

4月13日(木)に令和5年度PTA総会が開催され、令和5年度役員、事業計画、予算について承認されました。今年度も、何卒ご協力をお願い致します。